



NOTA DE PRENSA

El Ayuntamiento de Casarrubios del Monte y Médicos del Mundo apuestan por la sensibilización sobre el derecho a la salud

Toledo, 26 de noviembre de 2018

El acceso a la salud no es un lujo, es un derecho fundamental. Pero a pesar de ser un derecho humano reconocido este no se garantiza en muchos países del mundo.

Ante esta vulneración del derecho a la salud, la ONG Médicos del Mundo ha realizado gracias a la financiación del Ayuntamiento de Casarrubios del Monte talleres de sensibilización dirigidos a alumnado de 4º y 5º curso del CEIP Calypo-Fado, a través de los cuales los escolares han conocido y reflexionado sobre los Derechos Humanos, las desigualdades existentes en el ámbito de la salud o las dificultades de acceso a la salud de las personas inmigrantes. En todos los talleres el alumnado se pregunta quién tiene responsabilidades y qué pueden hacer ellos y ellas para construir otro mundo más justo.

Además de participar en estas reflexiones, se impulsa la participación y el compromiso de los escolares, y para ello han creado canciones de rap que incorporan su visión sobre las desigualdades, la vulneración del derecho a la salud y sus propuestas de cambio. En las canciones creadas nos proponen: " El gobierno debe ayudar al mundo para que todo sea justo. ¿Y tú? Levántate y sal afuera, que te aseguro que el mundo te espera", " Sin tarjeta sanitaria lloraría, con acceso a la salud yo me curaría y saltos de alegría daría", "Ser solidario tiene sentido, la igualdad es nuestro objetivo".

Como broche final, el 12 de diciembre se representa de la mano de la compañía ETR un teatro "Por el Derecho a la Salud" en el que se invita a la reflexión sobre las dificultades que sufren las personas cuando necesitan tener acceso a una atención sanitaria. La obra cuenta la historia de una niña que emigró de un país en conflicto hacia España 'El país fiesta' y en el que se topó con barreras y muchas dificultades de acceso a la salud. Con una puesta en escena se plantea como solución al conflicto de la niña la movilización y la participación de todos y todas para reclamar su derecho a la salud. El alumnado al final de la obra se unirá a la participación y compartirán sobre el escenario los rap creados en defensa del derecho a la salud.

CONTACTO DE PRENSA:

Cintia Martín-Blas Méndez 925 22 23 12

www.medicosdelmundo.org Correo electrónico: cintia.martin@medicosdelmundo.org